5690

ach Zaldivan?

REF: Circular No. 23 del 13 de Abril de 1988. Falta de subordinación a estructuras partidarias de militantes del Partido.

CONCEPCION, 9 de Mayo de 1988

SEÑOR PATRICIO AYLWIN AZOGAR PRESIDENTE NACIONAL PDC. SANTIAGO PRESIDENCIAL 008554 ARCHIVO

Estimado camarada:

De acuerdo a la Circular No. 23, recibida en Concepción el día 25 de Abril pasado, queda claramente establecido "los criterios que permitan un mejor ordenamiento de los trabajos sectoriales de la Campaña. El punto No. 5 de dicha Circular establece claramente en el nivel territorial, tanto provincial como comunal, las estructuras de trabajo, que las estructuras de trabajo son los Comandos D.C. por el NO y los Comités de Coordinación de los Partidos Políticos por el NO, por lo cual toda tarea en esas realidades está subordinada a estas estructuras.

El Partido a nivel provincial, con acuerdo unánime del Consejo Provincial ha ratificado la propuesta de la directiva provincial la forma de integración del Comando Provincial de la campaña por el NO, lo cual posteriormente fué comunicado a cada comunal mediante Circular del día 27 de Abril, fotocopia de la cual le adjuntamos. La estructura provincial será muy similar a la estructura del plano comunal, con lo cual será posible impulsar en mejor forma el trabajo a nivel de los comandos comunales D.C.

Sin embargo, ha surgido un problema que se mantiene sin solución, de lo cual informamos oportunamente al camarada Andrés Zaldivar, remitiendocopia a esa Presidencia y a Secretaría General, y que se relaciona con el Comité de Elleciones Libres, el cual ahora se llama Comando por el NO y elecciones libres, lo que estimamos un verdadero reto o desafío al Partido y a los partidos concertados en la provincia; dentro de ese organismo, el cual trata de nutrirse de nuestro trabajo, actúan tres militantes del Partido, encabezados por el camarada Guillermo Aste quién lo preside, carentes de toda representación política, ya que no detentan cargo alguno y a ningún nivel, lo cual nos está creando dificultades con nuestros aliados de la concertación, quienes quieren ver en esa dualidad una estrategia del Partido, cuando ello no es así y simplemente se trata de la actuación a título personal de personas militantes DC. pero carentes de todo tipo de representación.

Más aún, hace algunos días, nueve partidos del total de diez concertados, firmamos Nota dirigida al camarada Andrés Zaldivar dándole a conocer esta situación que tiene molestos no sólo a los dirigentes provinciales del Partido, sino que también a dirigentes de otros partidos políticos de la concertación.

Hemos planteado que tratamos en encontrar una solución a esta situación, tratando de conversar en forma directa con miembros del Comité de elecciones libres, hoy día arrogándose la calidad de Comando por el NO, sin haber encontrado solución, y nos asiste la sospecha de que de una u otra forma están siendo financiados desde Santiago, no sabemos si del Comando por el NO, lo cual ha sido negado por el camarada Zaldivar, o bien por algún otro organismo de los numerosos que operam en Santiago.

Creemos de primoridial importancia una solución al respecto, ya que estamos entrando en la etapa de formación de monitores y posteriormente en la de instrucción de apoderados y esta gente sabemos que también tiene como meta formar apoderados, en circunstancias que ello de la competencia exclusiva de los Partidos Políticos y dentro de ellos solamente de los inscritos como tales de acuerdo a la Ley de Partidos Políticos y Ley de votaciones y escrutinios.

Esperamos una solución definitiva a esta enojosa situación que sólo está perjudicando el trabajo partidario en esta etapa crucial de la campaña por el NO, y no podemos detenernos a enfrentar a nuestros propios camaradas, máxime cuando su actuación es estrictamente a título de personas, por carecer insistimos de toda representación política.

En la fraternidad demócrata cristiana, saludan aten-

tamente a Ud..

JOSE MIGUEL ONTIZ NOVO

DEMOCRATA

JUAN IGNACIO PEREZ GUEVARA Secretario Provincial

c.c.: Sec. Nac. Gutenberg Martinez ler. Vice Nac. Andrés Zaldivar Archivo Provincial